

ABSTRAK

ARIN SEPTIANI, NIM. 3403200143. “Pengaruh *Financial Technology* Terhadap Kinerja Keuangan Perbankan (Studi Pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2022)”. Di bawah bimbingan Bapak Dede Abdul Rozak, S.E., M.M (Pembimbing I) dan Bapak Benny Prawiranegara, S.E., M.M (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Financial Technology* Terhadap Kinerja Keuangan Perbankan (Studi Pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di BEI Tahun 2018-2022). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi 1). Bagaimana *fintech* Perusahaan Perbankan Konvensional tahun 2018-2022 ? 2). Bagaimana Kinerja Keuangan Perusahaan Perbankan Konvensional tahun 2018-2022 ? 3). Bagaimana Pengaruh *Financial Technology* Terhadap Kinerja Keuangan Perbankan Konvensional tahun 2018-2022? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk : 1). Mengetahui dan menganalisis *Financial Technology* Perusahaan Perbankan Konvensional tahun 2018-2022. 2). Mengetahui dan menganalisis Kinerja Keuangan Perusahaan Perbankan Konvensional Tahun 2018-2022. 3). Mengetahui dan menganalisis Pengaruh *Financial Technology* Terhadap Kinerja Keuangan Perbankan Konvensional tahun 2018-2022.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif dengan teknik pengumpulan data studi kepustakaan dan dokumentasi. Pengolahan data dalam penelitian ini menggunakan perhitungan statistik yaitu Analisis Regresi Sederhana, Analisis Koefisien Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi, Uji Hipotesis (Uji T), dan Uji F.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh bahwa perkembangan transformasi *Financial Technology* perusahaan perbankan tersebut fluktuatif cenderung tidak stabil, karena penggunaannya belum menyeluruh atau setiap nasabah belum tentu menggunakan fasilitas ini. *Return On Asset* 5 perusahaan perbankan mengalami fluktuasi yang cenderung menurun yang menggambarkan bahwa Bank tersebut mengalami peningkatan total asset yang lebih besar dibandingkan dengan peningkatan laba bersih.

Financial Technology terbukti tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan perbankan (ROA) yang terdaftar di BEI tahun 2018-2022.

Kata Kunci : *Financial Technology*, *Return On Asset*, Bank Umum Konvensional